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Fazit:

• Die Unterstützung durch Bio Suisse war professionell

• Aus meiner Sicht ist es wichtig Werbung und Verkaufsförderung zu machen

• Am Verkaufspunkt ist die Konkurrenz sehr gross

• Jeder Biobauer/ Biobäuerin kann an solchen Promotionen teilnehmen

Viel Glück bei der nächsten Promotion


